

**Artikel vom 01.09.2019**

Thema des Monats September 2019

## Weitere Sanierungsmaßnahme im Rahmen der Förderoffensive in Johannisthal

Der Abbruch der Brandruine in Johannisthal ist erledigt und die Fläche begrünt, jetzt geht die Marktgemeinde einen weiteren Leerstand in Johannisthal an: Die seit 2001 leerstehende und stark sanierungsbedürftige frühere Wohnung im Dorfgemeinschaftshaus wird saniert.

Auf Initiative der Dorfgemeinschaft in Johannisthal sollen die Räume künftig öffentlich genutzt werden können. Möglich geworden ist diese Maßnahme nur durch die Förderung im Rahmen der Nordostbayern-Initiative der Bayerischen Staatsregierung. Regelmäßig werden 90 Prozent der Kosten vom Amt für ländliche Entwicklung übernommen.

Der Bauantrag für die Umnutzung ist bereits gestellt, in wenigen Wochen sollen die Arbeiten beginnen.